



Election de Carole DELGA
à la Présidence de la Région Occitanie
Pour un agenda social partagé

Le 2 juillet 2021

Suite à la victoire de la liste l'Occitanie en Commun du 27 juin dernier, le syndicat CGT Région Occitanie présente toutes ses félicitations républicaines à **Madame Carole DELGA** pour sa réélection à la présidence du Conseil régional et à l'ensemble des élu·e·s de la majorité régionale, à l'heure où ils prennent leurs fonctions.

Malgré un contexte de participation marquée par une forte abstention de l'électorat populaire et jeune, **la CGT se réjouit du net recul du vote d'extrême droite sur tout le territoire** : c'est un motif de satisfaction pour toutes les forces de progrès et un encouragement pour la CGT qui s'était mobilisée le 12 juin dernier et qui se mobilisera **le 3 juillet prochain à Perpignan pour lutter contre le danger que représentent les idées de l'extrême droite pour notre démocratie et pour le monde du travail.**

La crise sanitaire inédite que nous vivons depuis mars 2020 a démontré aux plus libéraux à quel point le service public est indispensable et essentiel au bon fonctionnement de notre société. Malheureusement, elle l'a trouvé affaibli par des décennies de politiques idéologiques privilégiant les gains financiers à court terme au mépris de la dignité des femmes, des hommes, et encourageant la surexploitation des biens communs, y compris non renouvelables. **La CGT partage avec la Présidente et sa majorité qu'il ne peut y avoir de service public de qualité sans agents publics qualifiés, respectés, correctement rémunérés et en nombre suffisant.**

La liste Occitanie en commun menée par Carole DELGA a répondu au questionnaire que lui avait adressé la CGT et nous la remercions. **Nous avons eu la confirmation des engagements sur le principe de non mobilité forcée, sur les moyens alloués au COS et sur le réexamen des Lignes Directrices de Gestion dans le respect du statut de la fonction publique.**

Concernant l'organisation du service public régional, **nous avons noté avec intérêt la volonté de Madame Carole DELGA, exprimée en tant que candidate, de faire du bien-être au travail une « grande cause interne ».** Les agents peuvent compter sur l'implication de la CGT pour sa mise en œuvre.

Nous avons regretté de ne pas pouvoir informer le personnel régional de ces engagements, l'administration allant jusqu'à nous adresser une très douteuse mise en demeure de supprimer un contenu sur un site de la CGT... indépendant de la Région.

La CGT Région Occitanie, placée première organisation représentative du personnel par les agents lors des dernières élections professionnelles fait le vœu que ce nouveau mandat marquera **une évolution du dialogue social vers plus de confiance, plus de respect de la démocratie sociale et des rôles de chacun, plus d'échanges réels et constructifs au quotidien.**

C'est dans cet esprit, ouvert et exigeant que **la CGT Région Occitanie sollicite un rendez-vous avec la Présidente Carole DELGA et son équipe qui permettrait, avant la rentrée de septembre, d'établir un agenda social partagé** avec notamment les points suivants :

- **La mise en œuvre du RIFSEEP pour la filière technique**
- **Les dotations dans les établissements d'enseignement et la contractualisation de la double autorité avec le Rectorat**
- **La déprécarisation des contractuels et l'internalisation des missions de service public actuellement déléguées au privé**
- **L'organisation du travail, le management et la qualité de vie au travail**
- **La lutte contre les discriminations et pour l'égalité femme/homme**

Le Syndicat CGT

Les coordonnées du syndicat CGT au Conseil Régional Occitanie

Toulouse : CGT - Hôtel de Région – 22, boulevard maréchal Juin – 31406 TOULOUSE cedex 9
Bâtiment Sud – Bureau A123. - 05 61 33 57 68 – 06 75 51 87 04

Montpellier : CGT – 201, avenue de la Pompignane – 34000 MONTPELLIER - 06 08 10 24 83

Site internet CGT Conseil Régional : www.cgt-region-occitanie.com / Courriel : syndicat-cgt@laregion.fr